## Gut 21 000 Euro für die Lebenshilfe



Joachim Althammer (links) und Oswald Lerach bei der symbolischen Scheckübergabe mit der stattlichen Summe. – Foto: privat

Berchtesgadener Land. Die bisher eingegangenen Spenden aus dem Edelweiß-Bergpreis 2018 hat nun der Initiator der Veranstaltung, Joachim Althammer (links), an den Vorsitzenden der Lebenshilfe Berchtesgadener Land Oswald Lerach übergeben. Der Erlös von 20 920 Euro wird für das neue Wohnheim der Lebenshilfe in Berchtesgaden verwendet, heißt es in einer Mitteilung der Lebenshilfe.